

Rev. 14/12

A. H. N.  
S. GUERRA CIVIL

# AYUDA

Editado por la Secretaría de  
:- Agitación y Propaganda :-

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Año II | Almería 9 de marzo de 1938 | Avenida de la República 14 | N.º 33

## Labor de solidaridad

tienen facilidades ni medios de alimentarlos debidamente o bien los tienen en un semiabandono por tener que acudir al trabajo y obligaciones; estos niños en parte desamparados serán recogidos, atendidos y debidamente alimentados, se les dará instrucciones primarias, se les ejercitará en el estudio y por la noche cuando sus padres terminen sus tareas, en las fábricas y

talleres podrán pasar a recoger a sus hijos que se los encontrarán debidamente alimentados, aseados y lo que es más instruidos.

¿Ante tan magna obra quien no se solidariza?

Este es el Socorro Rojo Internacional, estas son sus obras, este tiene que ser secundado por el esfuerzo de los verdaderos antifascistas

### Es necesario instruir a nuestras compañeras y acercarlas al trabajo

Además de las tareas cotidianas que también señalo urge que su concurso llegue hasta las naves de nuestras fábricas, hasta el fondo de toda actividad que pueda desempeñar, y que la ausencia de los hombres que se incorporan a la lucha no dejen desatendida.

Los Sindicatos y los Partidos han de intensificar su trabajo a fin de aclarar a todas nuestras mujeres, que mientras en Madrid y Cataluña la mujer participa en labores de guerra, aquí en Almería continúa al margen de toda actividad salvo casos excepcionales.

Es necesario que las camaradas se den cuenta y comprendan la lu-

cha que sostenemos a muerte con los canallas invasores y los traidores a nuestra España. Camaradas, nosotras tenemos que incorporar-nos al trabajo de lleno. Nosotras tenemos que sentir la causa de los trabajadores y tenemos que luchar para que nuestro esfuerzo unido a el de nuestros hermanos de las trincheras, contribuyamos todos unidos a ganar pronto la guerra.

Todas como si fuéramos una sola, unidas a producir en las industrias de guerra, en el campo y en las oficinas y pasando a los puestos de dirección para que la falta de los hombres que marchen a los frentes quede atendida y no se debilite la producción de nuestra querida España para que sea como todos deseamos. Una España feliz y libre de la opresión fascista.

Grandes proyectos son los que siempre y en todo momento tiene en cartera el Socorro Rojo, que pasan a ser realidades, con la formidable ayuda solidaria de todos los antifascistas

Socorro Rojo, estudia incansablemente las necesidades más perentorias de los necesitados de solidaridad, no solamente la estudia detenidamente sino que inmediatamente de estudiadas las solucionan. Esa es la gran obra del Socorro Rojo Internacional.

Observamos con gran detenimiento las causas de cierto abandono se ve la ocasión de poderse corregir y debe por tanto ser corregida y podemos recoger datos preciosos sobre ciertas cuestiones: Desarrollamos una activa campaña, movilizamos todas las masas, las hacemos ver la necesidad de ayuda y he aquí plasmado en realidad lo que parecía imposible de solucionar.

Nuestro Gobierno del Frente Popular, este gobierno que nos ha sabido forjar una victoria como la de Teruel debe ser ayudado en su misión por todo el pueblo, por todos los sectores y comprendiéndolo así el Socorro Rojo Internacional procura facilitar en todo lo posible la labor de nuestro Gobierno.

Niños que pululan por las calles y por lo tanto carecen de lo más indispensable, por ejemplo la formación cultural, la educación y el asco, estos niños que si bien tienen padres estos no



La mujer labra con entusiasmo, prestando eficaz ayuda en la retaguardia